

USD 739 MIL DÓLARES PARA NABÓN, SAN FERNANDO Y GONZANAMÁ POR EMERGENCIAS

Continúa la atención inmediata del gobierno del presidente Daniel Noboa a los municipios que enfrentan emergencias por los incendios forestales.

El ministerio de Economía y Finanzas transfirió un total de USD 739 mil a los gobiernos autónomos descentralizados de Nabón, San Fernando y Gonzanamá, de acuerdo a la siguiente distribución:

Cantón	Monto transferido (USD)
Nabón (Azuay)	289 672
San Fernando (Azuay)	129 896
Gonzanamá (Loja)	319 833
TOTAL	739 401

Estos recursos, que corresponden a obligaciones presupuestarias, ayudarán a combatir la emergencia que viven los cantones en mención por los incendios forestales.

